

Auch Bellinghoven baut einen Wagen

Bellinghoven. — Sie arbeiten hinter verschlossenen Türen, die Künstler, Architekten und Bauherren der Prinzen- und Karnevalswagen. Da Fastnacht in diesem Jahr schon Anfang Februar ist, muß noch vieles gezimmert, modelliert und gestrichen werden.

Nach langer Zeit nimmt in diesem Jahr auch ein Wagen aus Bellinghoven an dem Rosenmontagszug in Erkelenz teil. Das Thema des Wagens, es soll nicht verraten werden, ist gut gewählt, und die jungen Leute des Böllerklubs versammeln sich jeden Abend, um das Werk zu vollenden. Großes Vertrauen haben die Bellinghovener zu den jungen Leuten, sie spendeten und sammelten eine beträchtliche Summe, damit alle Unkosten auch gedeckt werden. Die Jugend bedankt sich dafür mit einem prächtigen Karnevalswagen.